



Zisch: Waldorfschüler recherchieren im Grenzmuseum

Die Sitze sind ungemütlich, die Wände sehen nicht wirklich vertrauenserweckend aus: Im Inneren einer MI 8, einem alten russischen Transport- und Kampfhubschrauber, ist es nicht sehr bequem. Überzeu-

gen konnten sich davon die Schüler der zehnten Klasse der Freien Waldorfschule Werra-Meißner, die bei eisiger Kälte, Regen und Wind in Schifflersgrund waren, wo die MI 8 steht. Sie informierten sich bei Rainer

Fiebig (stehend im Bild zu sehen) über die Beschaffenheit eines solchen Hubschraubers, um darüber und über Schifflersgrund anschließend einen Artikel zu schreiben: Die Waldorfschüler machen beim WR-

Projekt Zeitung in der Schule mit und haben im Grenzmuseum Schifflersgrund recherchiert. Die Ergebnisse werden in einigen Wochen auf einer Zisch-Sonderseite zu lesen sein. (cow/dir) Foto: Schubert/nh